

Sambut HUT ke-78 TNI dan HUT ke-73 Kodam IV/Diponegoro, Kasdam IV/Diponegoro Pimpin Ziarah ke TMP Giri Tunggal

Agung widodo - JATENG.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 5, 2023 - 12:54



Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Ujang Darwis, M.D.A Bertindak Selaku Inspektur Upacara Pada Kegiatan Ziarah Dalam Rangka Menyambut Peringatan HUT ke-78 TNI dan HUT ke-73 Kodam IV/Diponegoro, di Taman Makam Pahlawan Giri Tunggal, Jl. Sriwijaya.

SEMARANG- Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Ujang Darwis, M.D.A. bertindak selaku Inspektur Upacara pada kegiatan ziarah dalam rangka menyambut peringatan HUT ke-78 TNI dan HUT ke-73 Kodam IV/Diponegoro, di Taman Makam Pahlawan Giri Tunggal, Jl. Sriwijaya. Rabu (4/10/2023).

Rangkaian upacara ziarah digelar dengan hikmat diawali penghormatan, mengheningkan cipta serta peletakan karangan bunga secara simbolis oleh Kasdam, dilanjutkan doa dan tabur bunga oleh rombongan.



Ziarah merupakan salah satu kegiatan dalam rangkaian HUT ke-78 TNI dan HUT ke-73 Kodam IV/Diponegoro yang ditujukan untuk mengenang, menghormati, meneladani jasa-jasa dan perjuangan para Pahlawan Kusuma Bangsa yang telah gugur.

Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Richard Harison, S.I.P. mengungkapkan melalui kegiatan ini diharapkan dapat mengenang jasa para pahlawan sekaligus menginspirasi generasi penerus serta mengingatkan tentang pentingnya semangat kepahlawanan yang harus dijunjung tinggi oleh setiap prajurit dan PNS.

“Semangat juang, semangat kebangsaan para pahlawan harus selalu terpatri di dada setiap insan Indonesia dan menjadi kebanggaan sepanjang masa,” ungkapnya.

Seiring perkembangan zaman, lanjut Kapendam, semangat kepahlawanan Kodam IV/Diponegoro diwujudkan dengan mengambil peran strategis dalam mewujudkan tugas pokok. Kemandirian dan profesionalisme harus menjadi hal-hal yang harus terus ditingkatkan.

“Acara ziarah ini selain menjadi momentum mengenang jasa-jasa para pahlawan

juga sebagai penyemangat agar prajurit dan PNS senantiasa siap sedia dalam menghadapi berbagai tantangan,” pungkasnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Yudi Pranoto, S.H., M.M., Kapok Sahli Pangdam Brigjen TNI Budi Kusworo, Wakapolda Jateng Brigjen Abiyoso Seno Aji S.I.K., M.H., perwira LO AU dan LO AL, para Asisten Kasdam, Kabalakdam, Sekda Jateng Sumarno, S.E., M.M., Wakil Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro, PIA Ardy Garini dan Jalasenastris.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pdam IV/Dip